

Fecha 28/01/2025 Audiencia 4.200 Sección: Vpe: \$133.803 Tirada: 1.400 Difusión: Vpe pág: \$234.300 1.400

57,11%

Ocupación:

Frecuencia: DIARIO



Incendio forestal en Cholchol; cuatro viviendas afectadas y más de 250 hectáreas arrasadas por el fuego

\$234.300

Vpe portada:

Siniestro de alta magnitud de avance rápido se declaró ayer, pasado el mediodía. "Le incendió tuvo un rápido avance teníamos un llamado en Nancupulli, luego Malalche v ahora con el foco incluso Peuchen. hasta el momento una vivienda totalmente calcinada, tenemos apoyo de bomberos de Nueva Imperial. camiones aljibes municipa-

predInforma ¡ATENCIÓN! Por incendio forestal, se solicita evacuar el sector Coipuco Malalche Bajo en la comuna de Cholchol, Región de La Araucanía. #SENAPRED activó mensajería #SAE para reforzar proceso de evacuación. Actúa con calma y acata las indicaciones

Se informó, en horas de la tarde de ayer, que en el com-



observación" señalaba en su declaración el alcalde Álvaro Labraña, en la tarde de ayer.

Agregando "Estamos tramitando para poder gestionar un Hércules C-130, por lo que estamos haciendo todo para poder superar esta emergencia, la cual se está produciendo en el sector de Coipuco, Ancapulli; estamos en algunos puntos visitando para hacer lo necesario para evitar que estos incendios afecten a viviendas, pedirles a los vecinos que colaboren, se retiren del lugar. Tenemos los equipos municipales que están en terreno, estamos poniendo a disposición algunos albergues, lo primero es que cuidemos nuestras vidas; así que el llamado es a cuidarse y que sepan que estamos haciendo las coordinaciones para poder superar la emergencia que está sucediendo en nuestra comuna de Cholchol" indicó el alcalde Álvaro Labraña.

En la entrega de información, ya casi al anochecer, el comandante de Bomberos de Cholchol Álvaro Riquelme. señaló "hasta el momento tenemos la última actualización de parte de Conaf: 251 hectáreas afectadas, con múltiples viviendas en peligro y hasta el momento 4 viviendas

afectadas. lamentablemente. Tenemos desplegados todos los equipos Bomberiles de la zona Cautín Norte".

"La cabeza del incendio está acá, añade el Comandante de Bomberos, en el sector de Coipuco, donde tenemos desplegadas 8 unidades trabajando en la contención del incendio, con casas en peligro. Estamos trabajando en conjunto con CMPC, con Conaf, apoyo aéreo y diferentes cuerpos de bomberos como son: Puerto Saavedra, Carahue, Nueva Imperial, Galvarino, Cherquenco y Lautaro apoyando, por supuesto la municipalidad con su personal, vehículos y una retroexcavadora" indicó Álvaro Riquelme, Comandante del Cuerpo de Bomberos de Cholchol.



les, cuerpo de Bomberos de Galvarino pedimos apoyo a Carhue, Puerto Saavedra y Temuco, más aljibes, para el combate de fuego. Ahora el siniestro tiene un gran avance hacia el sector de Piuche" fueron las declaraciones del Capitán de Bomberos de de Cholchol, Leonardo Martínez.

Por otra parte Senapred Región de La Araucanía dio Alerta Roja para Cholchol. También durante la tarde se dio la alarma Alerta SAE, donde se pidió evacuar hacia el sector del río; #Sena-

bate trabajaban Unidades Terrestres de Conaf, dos aéreas; además brigadas de CMPC. Por otra se señaló desde la municipalidad que se había implementado un albergue en las dependencias del Liceo James Mundell.

"Estamos sufriendo una nueva emergencia en nuestra comuna de Cholchol, necesito que sepan que estamos monitoreando, estamos con seis brigadas de Conaf. cuatro aviones, dos helicópteros, tres técnicos en terreno personas especializadas, ade-

